



Gobernador de Nariño desarrolla importante agenda en Bogotá

San Juan de Pasto, Noviembre 13 de 2012 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero se reunirá este miércoles 14 de noviembre en Bogotá, con los congresistas de los cuatro departamentos que conforman el OCAD del Pacífico, (Chocó, Valle, Cauca y Nariño) requisito previo, para la celebración del Órgano Colegiado Administrativo y de Decisiones, que se realizará en Tumaco el próximo 19 de noviembre.

Nariño es el departamento del Pacífico que llega con mayor número de proyectos viabilizados, 23, distribuidos así: diez en infraestructura, seis en educación, tres en el sector productivo, dos en agua potable y saneamiento básico y dos más en salud.

En horas de la tarde, Delgado Guerrero, asistirá en la capital de la república, a un espacio que busca dar solución, a las dificultades que se han generado para lograr la entrega de la vía perimetral de Pasto, a la altura del corregimiento de Mocondino.

Funcionarios de la Agencia Nacional de Infraestructura, ANI, Devinar, la interventoría de la obra y el Gobernador de Nariño, explorarán posibles acuerdos que permitan finalizar el proyecto de la vía perimetral, tramo de gran importancia para descongestionar el tránsito vehicular en las vías del municipio capital.

El 15 de este mes, el mandatario de los nariñenses se reunirá con funcionarios de Finagro y Banco Agrario, espacio preparatorio a la visita del Ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo el 22 de este mes a Tumaco y un día después a Pasto y La Unión.

Gobernación de Nariño entregará \$230 millones a instituciones que matriculen más estudiantes

En reunión con celebrada con alcaldes del departamento el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** anuncio importantes estímulos para las instituciones educativas de los tres municipios, que porcentualmente logren incrementar el número de matriculas.



El anuncio lo realizó ante alcaldes del departamento en el marco de la presentación de una ambiciosa estrategia de movilización social para la educación, que incluye como actividad inicial, la de ir casa a casa para buscar a los niños y niñas que estén por fuera del sistema educativo en los 64 municipios del departamento.

\$100 millones, \$80 millones y \$50 millones serán entregados en su orden por la Gobernación de Nariño a los tres municipios que logren el mayor número porcentual de matriculas.

El próximo 20 de noviembre el Gobernador y su equipo de trabajo realizarán la denominada “**Matriculatón**” en el municipio de Francisco Pizarro y su cabecera Salahonda.

Delgado Guerrero, solicitó a los alcaldes que hagan lo mismo en cada una de sus localidades y el próximo 20 de noviembre e incluso otros días, acompañados por los párrocos, líderes comunitarios, personeros, rectores, docentes y padres de familia trabajen por esta propuesta de movilización social para la educación nariñense.

El reto de incrementar la cobertura educativa se da en momentos en que el Ministerio de Educación Nacional plantea la reubicación de cerca de quinientos docentes, ante la disminución en el número de estudiantes matriculados en Nariño, que según el gobierno nacional, en este año, son 13 mil matriculas menos.

Pese a que el Gobierno Departamental argumenta que gran parte de ese número que reporta el Ministerio de Educación Nacional surge de la depuración de los registros de matrícula, se insiste en la importancia de matricular nuevos estudiantes y recuperar los que han desertado del sistema por diferentes razones.

El mandatario de Nariño agregó a manera de ejemplo, que cada año, cuatro mil estudiantes que terminan quinto grado, no pasan al grado sexto y la idea es recuperarlos para el sistema educativo.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Despacho Gobernador
Jefe de Prensa y Comunicaciones